
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Sei del mese di Marzo, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale:

— "Eventi culturali cittadini";

— ¥me ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:10 ore 20:05

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:15 ore 20:05

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 19: 13 ore 20:05

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:15 ore 20:05

6. Marzullo Nicola Componente ore 19 :05 ore 20:05

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:20 ore 20:05

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:00 ore 20:05

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:25 ore 20:05

Espleta le funzioni di segretario il componente Giunta Carmelo.

11 Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

La Commissione tratta il seguente punto all'odg "varie ed eventuali".

Alle orem 19:20 entra il componente Mìano.

11 Presidente comunica che lArch. Sauerbom non sarà presente per impegni istituzionali; lo stesso ha dato

disponibilità per la prossima settimana.

Il Presidente comunica che l'Assessore Pino Angelita sarà presente nella prossima settimana per interloquire



in merito al problema randagismo.

Alle ore 20:25 entra il componente Saija.

Il componente Marzullo, in vista dell'approssimarsi della stagione estiva, chiede alla Commissione

informazioni in merito al Piano di Utilizzo del Demanio Marittimo; il Presidente fa presente che nei mesi

precedenti la Commissione aveva chiesto notizie all'Assessore al ramo e che non si conoscono ulteriori

sviluppi dell'iter di amministrazione, lo stesso propone alia Commissione di convocare il responsabile

dell'ufficio.

La Commissione condivide la proposta; il Presidente convocherà il funzionario Arch. Milone.

Il componente Marzullo osserva che andrebbero ripristinati tratti di pista podistica.

Il componente Bucolo chiede alla Commissione di effettuare un sopralluogo presso lo stadio D'alcontres.

La Commissione concorda e decide di recarsi in silo il 08 Marzo prossimo.

Il componente Marzullo propone di effettuare un sopralluogo presso gli impianti sportivi (campetti da tennis)

di località Coccomelli; la Commissione decide di recarsi sul posto martedì 12 Marzo.

11 componente Miano, a seguito di segnalazioni di cittadini, propone di effettuare un sopralluogo in fondo

alla via La Pira per visionare lostato di concervazione di opere pubbliche e di terreni privati abbandonati.

Il componente Saija chiede informazioni in merito all'approvazione del PAI; la Commissione osserva che

andrebbero verificate le previsioni di sicurezza previste.

II Presidente osserva che il PAI sarebbe in corso di approvazione presso gli uffici regionali.

La seduta viene chiusa alle ore 20:05 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO ^ IL PRESIDENTI



CONnJNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 37 del 07.03.2019

L'aniìo duemila diciannove, il giorno sette del mese di Marzo, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la U Commissione Consiliare Permanente di Studio e dì Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori

di 15 minuiti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine dei giorno:

- "'[ mela degli animali e lotta al randagismo"

~  ':Modirica ed integrazione del regolamento per rassegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di siipei Hce e di proptìetà^, nella zona artigianale"

-  PSR 2014-2020-sottomisiira 8.3 'sostegno alla prevenzione dei danni arrecali alle foreste da incendi,

enlainiltà naturali ed eventi cataslroiich studio ed elaborazione atto di indirizzo'politico per

l'Amministrazione Comnnale";

- "eventi culturali cittadini"

- Varie ed eventuali i'

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzuilo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Bucolol Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA

ore 19:15

ore 19:15

ore 19:15

ore 19:22

ore 19:15

ore 19:08

ore 19:12

ore 19:15

ore 19:10

ASSENTE

ORA USCITA

ore :20,00

ore :20,00

ore :20,00

ore :20,00

ore :20,00

ore 20:00

ore :20,00

ore :20,00

ore :20,00

Espleta le funzioni di segretario il componente Miano Sebastiano.

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19.15

La Comnjissione tratta il seguente punto all'ordine del giorno "Varie ed eventuali "

Il presidente fa presente alia Commissione di aver ricevuto segnalazione da parte di cittadini proprietari dì

terreni di richiesta di pagamenti di imposte emesse dal CONSORZIO DEL MELA

La Commissione discute e dibatte suirargomento.

Alle ore 19.20 entra la componente Raffaella Campo.



Alle ore 19.22 entra il componente Giunta Carmelo.

Il presidente fa presente alla Commissione che un comune della valle del mela ha deliberato la riduzione IMU

per le aree fabbricabili ma ove tecnicamente non è possibile edificare essere esenti o quantomeno ridotte le

imposte IMU.

11 componente Saija Giuseppe fa presente alla Commissione che è necessario studiare il regolamento del

cimitero

La commissione concorda e e dichiara di assumere come ordine del giorno il seguente punto " Studio e

modifiche al regolamento cimiteriale"

La Commissione dibatte e discute sulle condizioni del cimitero

La seduta viene chiusa alle ore 20:00 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

li SegretSKÌo II Presiden



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Otto del mese di Marzo, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

TAmministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

-  ed eventu^ì

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:20 ore 13:05

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:00 ore 13:05

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:30 ore 13:05

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:00 ore 13:05

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:00 ore 13:05

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:20 ore 13:05

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:00 ore 13:05

10. Saija Giuseppe Componente ore 12:05 ore 13:05

Espleta le funzioni di segretario il componente Marzullo Nicola.

11 Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:15.

La Commissione tratta il seguente punto all'odg "varie ed eventuali" e si reca presso lo stadio comunale per

effettuare un sopralluogo come concordato nelle sedute precedenti al fine di prendere visione dei lavori

effettuati.

E' presente l'Assessore Raimondo ed il Direttore dei lavori Ing. Fugazzotto Domenica.



La Commissione chiede informazioni generali in merito ai lavori eseguiti e da eseguire.

Alle ore 12:20 entra il Presidente ed il componente Miano.

Alle ore 12:30 entra Giunta.

Il direttore dei lavori relaziona in merito ai lavori eseguiti nell'ambito dell'intervento di manutenzione

straordinaria.

La Commissione prende visione degli ambienti dei locali ristrutturati.

La Commissione convocherà il RUP Ing. Perdichizzi per avere informazioni dettagliate.

Alle ore 12:50 esce il componente Saija.

La seduta viene chiusa alle ore 13:05 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

DeJ,eh^ è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL IL l^SIDENT^



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 39 del_lì:03,?019

L'anno duemila diciannove, il giorno undici dei mese di Marzo, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando rinizio dei lavori

di 15 minuiti per mancanza di numero ìegalè, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "ìiucla desili animali e lotla al randagismo"
■  i •

-  "Modi/ìca ed integrazione del regolamento per Passegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di siiperfice e di proprietà ̂ nella zona artigianale'*

-  PSR 2014-2020-soitomisiira 8.3 - 'sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da incendi,

calamità naturali ed eventi catastrollci- studio ed elaborazione allo di indirizzo politico per

rAnfminisirazionc Comunale"; ,

- "eventi culturali ciltadini"i ,,

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella3. Caitipo Raffaella

Presidente

Vice Presidente ore 19:15

ASSENTE

ASSENTE

ORA USCITA

ore :20,16

ore : 19.53

ore : 20,16

ore 20,16

ore : 20,16

ore :20,16

ore : 20,16

Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo . ! •: Componente ore 19:22 i ore: 19.53

5. llacc)ua Daniela Componente ore 19:15 ore: 20,16

6. Mai-zullo Nicola Componente ore 19:08 ore 20,16

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:12 ore: 20,16

8. Piiìo Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:13 ore:20,16

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:10 ore: 20,16

Espleta le funzioni di segretario il componente Saija Giuseppe.

Il VicePresidente dichiara aperta la seduta alle ore 19.15

La Commissione tratta il seguente punto all'ordine del giorno "Sostegno alla prevenzione dei danni

arrecati alle foreste"

E' presente alia riunione l'Assessore Angelo Paride Pino.

I! componente Emanuele, Bucolo cluede notizie su come l'Amministrazione attiva stia agendo in funzione dei

bandi europei.

L'assessore risponde che un punto cardine è rappresentato dall'Architetto Salvatore Fazio che attenziona i



.  c!L .,•!

\

■  i

bandi di interesse per il comune. • ■

Il Componente nicola marziilio chiede espressamente sul punto descritto all'ordine del giorno.

L'Assessore paride Angelo pino "risponde che per quanto riguarda l'ambiente l'Assessore di riferimento è

Tommaso Pino. •

! componenti Emanuele bucolo e nicola marzullo chiedono come l'Amministrazione stia agendo per limitare ì

danni delle ditte che sono intervenute nelle strade. L'Assessore risponde che in molti.casi ha sollecitato

personalmente le ditte ad intervenire con massima attenzione nel riprìstino delle sedi stradali. Aggiunge che

anche l'Amministrazione è intervenuta con fermezza, riporta ad esempio l'intervento effettuato nei confronti

dell'ENCL che ha dovuto asfalatrare di nuovo la via Milite ignoto.

L'assessore informa i componenti della Commissione che la ferrovia RFI ha effettuato i lavori di messa in

sicurezza del sottopasso, dopo la rimozione dei rifiuti speciali (carcasse di animali, eternit etc) bitumazioni

delie arterie stradali confluenti precisando che tutto è a carico della RFI.

Alle ore 19.45 entra il consigliere Miano Sebastiano.

Alle ore 19.53 esce il consigliere Carmelo Giunta.

Il consigliere Emanuele Bucolo ritiene che l'amministrazione prima di rilasciare autorizzazioni allo scavo alle

ditte, l'amministrazione deve assicurarsi che i lavori precedenti siano stali effeltuali a regola d'arte inb modo

tale che si eviti che rimangono pericoli e brutture.

La .seduta viene chiusa alle ore 20:16 lornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Il Segretario ^ Il \ icePresidcnte
Giusej^e S^ija ^ ̂ À ;ios



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

11 Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Dodici del mese di Marzo, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Mbdifìca ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficié e di proprietà nella zona artigianale"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Varìeiéd eventuaìi

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gìtto Giosuè Vice Presidente ore 12:20 ore 13:25

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 12: 16 ore

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:20 ore 13:15

6. Marzullo Nicola Componente ore 12 :20 ore 13:18

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:45 ore 13:25

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:00 ore 13:25

IO. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Giunta Carmelo.

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:20.

La Commissione tratta il seguente punto all'odg: "Modifica ed integrazione del regolamento per

l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti in diritto di superficie e di proprietà nella zona

artigianale" - "varie ed eventuali".

Come da convocazione si attende l'arrivo della dirigentge Bartolone e del funzionario dott. Lucchesi.

Nell'attesa i commissari concordano dì relazionare sul sopralluogo effettuato allo stadio D'alcontres-Barone.



Si descrive che il sopralluogo è avvenuto alla presenza dell'assessore allo sport Raimondo e del direttore dei

lavori Ing. Miriam Fugazzotto.

Dopo aver visionato i lavori effettuati all'interno dello spogliatoio si è provveduto a verificare quanto

realizzato per impermeabilizzare la gradinata. Il direttore dei lavori ha difatti specificato che gli attori

interessati hanno ritenuto indispensabile procedere alla impermeabilizzazione della struttura al fine di evitare

infiltrazioni che a breve tempo avrebbero compromesso i lavori di ripristino degli spogliatoi.

I  commissari sottopongono all'attenzione del direttore dei lavori il mancato completamento

dell'impermeabilizzazione di tutta la gradinata, visto che mancano solo pochi metri per completare tutto il

lavoro.

II direttore dei lavori motiva la non completezza della gradinata in forza degli elevati costi dei lavori

effettuati, lavori che sono stati realizzati con la ribassa e dunque non compresi in origine.

Alle 13:15 esce il componente Ilacqua.

Alle 13:18 esce il componente Marzullo;

A seguire la commissione rileva che il terreno di gioco è attualemente in pessimo stato e chiede all'assessore

lumi sulla gestione. L'assessore specifica che la gestione e cura della struttura, compresa la manutenzione del

manto erboso è di competenza dell'Igea Virtus. Sul punto commissari e assessore concordano che la

differenza con la gestione comunale è chiaramente visibile.

I componenti della commissione concordano che i due punti sopra descritti, impermeabilizzazione della

gradinata e cura del manto erboso vadano attenzionati ulteriormente e si impegnano a ritornare sui temi.

II Vice Presidente rileva che il dirigente Bartolone e il funzionario Lucchesi non si sono presentati alla

convocazione, e provvederà a riconvocarli in una successiva seduta.

La seduta viene chiusa alle ore 13:25 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEaRETARIO ^ VICE PREDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Dodici del mese di Marzo, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente dì Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

~  j^^'2|)T4-202O'— settóri 8.3 - "SóStègnò alla prevenzione dei-ldanm arrecati alle da

itipìidi, calàmM natutàlidd eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indiiizzojjpolilcd. peii

lllÉmmmìstfizjone Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

-  èé eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:30 ore 20:20

3. Campo Raffaella Componente ore 19:30 ore 20:15

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:30 ore 20:20

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:30 ore 20:15

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:30 ore 20:20

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:30 ore 20:20

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:30 ore 20:10

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:30 ore 20:15

Espleta le funzioni di segretario il componente Miano Sebastiano.

11 Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:30.

La Commissione tratta il seguente punto all'odg: PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla

prevenzione dei danni arrecati alle foreste da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed

elaborazione atto di indirizzo politico per l'Amministrazione Comunale;- "varie ed eventuali".

Il componente Miano, relativamente all'ordione del giorno inerente il PSR 2014/2020, ritiene di dover audire

in commissione l'assessore Tommaso Pino per comprendere se l'amministrazione è a conoscenza o meno del



suddetto bando; il componente Miano aggiunge che l'audizione dell'assessore Pino Tommaso diventerebbe

utile per avere ulteriori lumi sulle priorità e azioni che sta realizzando l'amministrazione a riguardo della

progettazione europea.

II Vice Presidente si impegna a convocare l'assessore al ramo Pino tommaso.

Il componente Marzuilo afferma che sarebbe utile visionare il P.A.I. (Piano Assetto Idrogeologico) o ulteriori

mappe che potrebbero giovare al proseguo ottimale dei lavori.

Il componente Campo ritiene che si debba verificare a che punto è la realizzazione dei progetti post

alluvionali 2011 per i quali erano stati stanziati i finanziamenti.

Il consigliere Bucolo vorrebbe conoscere a che punto sono i finanziamenti stanziati dalla regione

relativamente all'alluvione 2015.

Alle ore 19: 53 esce il componente Giunta.

Per quanto sopra la commissione concorda che insieme all'assessore è importante audire il dirigente di

riferimento.

Alle ore 20:02 rientra il componente Giunta.

Il componente Miano legge quanto contenuto nel bando pubblico della sottomisura 8.3..

Alle ore 20:10 esce il componente Bucolo.

La commissione dibatte su quanto letto.

Alle ore 20:15 escono i componeeti Campo, Saija e llacqua.

Il componete Marzuilo ritiene che sarebbe utile approfondire anche la questione con il dipartimento forestale

per verificare lo stato attuale delle aree boschive ricadenti sul territorio.

Il componente Miano fa presente che la data ultima per presentare le domande di partecipazione al bando è

fissata entrao il 29 maggio 2019. Lo stesso ritiene che attraverso il bando in quetsione si possa cogliere

l'opportunità dì intensificare la vegetazione e verificare quella esistente ricadente nell'area sulla quale è

prevista la realizzazione del parco avventura inserito nel programma triennale delle opere pubbliche.

La seduta viene chiusa alle ore 20:20 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che sì è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETAWO IL/^E PRESIDENTE

ù(yn^



COMDNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

yejtaìe 11° 42 del 14,03,2019

L'anno duemila diciannove, il giorno quailordici del mese di Marzo, regolarmenle convocala alle ore 19:00, si

è riunita la 11 Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori

di 15 minuiti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  1 ulela degli animali e lotta al randagismo" i ,

-  "Modifica ed integrazione del regolamenlo per l'assegnazione dei lotti ai tigianali e concessione lotti

in diritto di superflce e di proprietà, nella zona artigianale"

-  PSR 2014-2020-soitomisura 8,3 - •sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da incendi,

caiamità naturali ed eventi catajitruiìci- studio ed elaborazione alto di indirizzo politico per

rAiiiministrazione Comunale";, .

-- "eventi culturali cittadini"

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella3. Campo Raffaella

Presidente

Vice Presidente ore 19:15

ASSENTE

ASSENTE

ORA USCITA

ore :20,00

ore 19:15

ore 19:18

ore 19:12

ore 19:15

ore 19:25

ASSENTE

ASSENTE

ore : 20,00

ore 20,00

ore : 20,00

ore : 20,00

ore : 20,00

Componente ASSENTE ■

A. Giunta Carmelo ' • Componente ore 19:15 ore : 20,00

5. Ilacqua Daniela Componente ASSENTE

6. Mai^zullo Nicola Componente ore 19:18 ore 20,00

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:12 ore ; 20,00

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:15 ore : 20,00

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:25 ore : 20,00

Espleta le funzioni di segretario il componente Saija Giuseppe.

II Vicepresidente dichiara aperta la seduta alle ore 19.15

Alle ore 19.18 entra il consigliere Nicola Marzullo

La Commissione tratta il seguente punto all'ordine del giorno "Eventi culturali citladiniu

11 componente Nicola Marzullo propone di audire l'assessore al ramo per comprendere se sono stati richiesti

lìnanziamenli regionali per le tradizioni pasquali, inoltre chiede di sapere se è istituita una commissione

regionale per inserire le manifestazioni del Venerdì santo (varette) in un circuito regionale. Diversamente di

prodigarsi per portare in sede regionale la proposta.



Chiede, anche, se è stalo studiato, per le stesse varette, un ricovero a gestione comunale in quanto i proprietari

hanni diffìcoltà a gestirle.

Alle ore 19.25 entra il consigliere Sebastiano Miano

Marzullo chiede di istituire un premio ricordo a tutti i gestori delle varelte, larga ricordo

Il componente Emanuele, evidenzia che le varette sono da alcuni anni patrimonio dell'unesco.

Il Componente Nicola Marzullo avanza la proposta di far cambiare percorso aggiungendo qualche via di s

Andrea.

11 componente Giuseppe Saija, visto che le varette sono patrimonio dell'unesco chiede di sapere se è stato

chiesto un contributo regionale.

Sulla proposta di nicola marzullo di modificare il percorso delle varette la Commissione nutre delle perplessità

in considerazione di retaggi culturaii e dei tempi ristretti.

Bucolo pi-opone di attenzionare il Gìovedi santo per questa Pasqua le processioni storiche degli apostoli .

Ritiene che andrebbero accompagnate da un servizio di vigilanza.

Il componente Giuseppe Saija chiede se la manifestazione del Venerdì Santo potrebbe rientrare nelle tradizioni

0 eventi finanziati dal GAL.

1 componenti Sebastiano Miano intende chiedere all'Amministrazione Comunale a che punto è il progetto

approvalo in consiglio comunale relativo al museo delle varette previsto nelle nuove linee guida del PRG

La seduta viene chiusa alle ore 20:00 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene solloscritto.

Il Segretario Il Vicepresidente

Giusciipt/Saud /Gipsuè Gitto



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Quindici del mese di Marzo, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

-  PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catestrofici - studio ed elaborazione atto di indiri^o politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

- Marie, ied evehtùàll

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Citte Giosuè Vice Presidente ore 12:30 ore 13:20

3. Campo Raffaella Componente ore 12:30 ore 13:10

4. Giunta Carmelo Componente ore 12: 30 ore 13:01

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:30 ore 13:20

6. Marzullo Nicola Componente ore 12 :30 ore 13:20

7. Miano Sebastiano Componente ASSENTE

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:00 ore 13:20

10. Saija Giuseppe Componente ore 12:30 ore 13:20

Espleta le funzioni di segretario il componente Ilacqua Daniela.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:30.

La Commissione tratta il seguente punto aìl'odg: " Varie ed eventualì"

Il componente Marzullo, avendo saputo dello sblocco dei finanziamenti per il florovivaismo, propone di

inserire un nuovo punto all'ordine del giorno, riguardante lo stato dei finanziamenti dei locali ESA della zona

industriale, in quanto ritiene la materia molto interessante per lo sviluppo del nostro territorio.

La commissione ritiene di inserire come nuovo punto all'ordine dei giorno il seguente: progetto



florovivaismo nei locali ESA della zona industriale, finanziamento e realizzazione.

Il Vice Presidente ritiene di affrontare anche la questione del mancato completamento del nuovo mercato

ortofruitticolo della zona di Sant'Andrea in considerazione del ritardo nella consegna dei lavoori.

Su tutte e due i punti sarebbe produttivo sentire l'assessore Tommaso Pino.

Alle ore 13:01 esce il componente Giunta.

Alle ore 13:10 esce il componente Campo.

La commissione fa il punto sui temi da affrontare, a tal proposito si ritiene di approfondire lo sviluppo della

zona balneare con riguardo alle attività commerciali che pottebbero sorgere nella zona demaniale.

La seduta viene chiusa alle ore 13:20 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL VICE PRESIDENTEIL SEC



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiiadiciannove, il giorno Diciolto del mese di Marzo, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

- PSR 20.14=2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei. danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastròfici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministràziòne Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

Viarie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:18 ore 20:15

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:18 ore 20:15

3. Campo Raffaella Componente ore 19:35 ore 20:15

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:18 ore 20:15

5. lìacqua Daniela Componente ore 19:35 ore 20:15

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:18 ore 20:15

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:35 ore 20:15

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente ore 19:18 ore 20:15

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretaiio il componente Gitto Giosuè.

11 Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:18.

La Commissione tratta il seguente punto all'odg: " PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla

prevenzione dei danni arrecati alle foreste da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed

elaborazione atto di indirizzo politico per l'Amministrazione Comunale

La Commissione fa presente al Presidente che nella settimana precedente è stato audito l'Assessore Pino

Angelo, il quale ha riferito che non si tratterebbe di delega sua.



Alle ore 19:30 esce Giunta.

Alle ore 19:35 entrano i componenti Ilacqua, Miano e Campo.

Alle ore 19:36 entra Giunta.

Il Presidente osserva che aveva effettuato la sua convocazione in quanto Assessore alla protezione civile,

visto che i bandi del PSR 2014/2020 finanziano interventi finalizzati alla prevenzione per ridurre probabili

calamità naturali.

La Commissione discute e dibatte in merito allo stato degli impianti sportivi.

La Commissione dibatte in merito al Piano Comunale di Protezione Civile.

La Commissione decide di inserire un nuovo punto odg " Dissesto idrogeologico : stato di attuazione degli

interventi finanziati e nuova progettualità".

La seduta viene chiusa alle ore 20:15 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SE^GRETARIO IL Mmm PRESENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n°: 45 ̂el 19.03.2019

L'anno duemila diciannove, il giorno diciannove del mese di Marzo, regolarmente convocata alle ore 12:00, si

è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando rìnìzìo dei lavori

di 15 minuitì per mancanza dì numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  ■• Tutela degli animali e lotta al randagismo"
f  •

- "Modifica ed integi'azionc del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti
1

isi diritto di superfice e di proprietà nella zona artigianale"

- PSR 2014-2020 ~ sottcmisura 8.3 -•;spstegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da incendi,

calamità lìaturali ed eventi catastrofici- studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

rAinministrazionc Comunale"; ,

- "eventi culturali cittadini",

- Varie ed eventuali

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella3. Campo Raffaella

Presidente

Vice Presidente

ORA ENTRATA

ore 12:15

ore 12:15

ORA USCITA

ore: 13,30

ore : 13,30

ASSENTEComponente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:17 ore:13,12

5. Ibcqua Daniela Componente ore 12:15 ore:l3,20

6. MarzulloNicola Componente ore 12:15 ore:l3,30

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:25 ore: 13,30

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:00 ore:l3,20

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Nicola Marzullo.

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12.15

La Commissione tratta il seguente punto alPordìne del giorno "Varie ed eventuali - regolamento

Cimitero

Il componente Gitto propone di Inserire all'ordine del giorno un punto che abbia attenzione alla

informatizzazione e digitalizzazione della scuola.

Il componente Emanuele Bucolo evidenzia che la competenza por attrezzare le scuole di LIM e pc è di

competenza della stesso Istituto e non del comune.



Il componente Gitto prende allo di quanto asserito dal componente Bucoio ed evidenzia che anche la lìnea

iniernet non è presente in tutte le scuole, e ciò sarebbe di grosso aiuto alla didattica.

Il componente Sebastiano Miano concorda con il vicepresidente Giosuè Gitto evidenziando che ha ricevuto

segnalazioni sulla scuoka di Pozzo Perla per sollecitare la collocazione della linea-inlernet nelle scuole.

La Commissione dibatte sul punto e concorda di inserire un nuovo punto alPODG " Digitalizzazione scuole —

Fattibilità proposte di indirizzo."

Alle 13.00 rientra il Presidente.

Il Presidente rende noto alla Commissione di aver letto di un bando promosso dal MIUR per Pintei*vento dì

messa in sicurezza degli istituti scolastici.

Il componente Nicola Marzullo visto che negli anni alcuni edifici scolastici sono stati ristrutturati chiede le

condizioni della scuola elementare di via destra Longano

Alle ore 13.12 esce il compunenie Carmelo Giunta

Alle ore 13.20 escono i componenti Daniela llacqiia e Bucoio.

Il componente Marzullo fa presente inoltre che nel territorio alcune scuole nelle frazioni sono state chiuse e

chiede se si siano finanziamenti in merito, nello specifico Migliardo, Acquafìcora e Maloto.

La seduta viene chiusa alle ore 13:30 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

II VicePrcsiilenteILSegrctario

Nicoiii Muffzifll



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Venti del mese di Marzo, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

—  "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— RegpJamemtp di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione niodifìchè;

— Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:10 ore 20:15

3. Campo Raffaella Componente ore 19:20 ore 20:15

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:15 ore 20:15

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:20 ore 20:15

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:20 ore 20:15

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:30 ore 20:15

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:20 ore 20:15

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Campo Raffaella.

I! Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:20.

La Commissione tratta il seguente punto all'odg: Regolamemto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale:

studio e valutazione modifiche.



Si prende in esame il Regolamento di cui all'oggetto.

Il componente Marzullo esce alle ore 19.55.

Si apre il dibattito sull'art.4 relativo ai servizi gratuiti. Con riferimento al servizio di cremazione si fa notare

che esso non viene offerto presso il nostro Comune, in generale dal suddetto articolo non si evince se vi sia

una differenziazione in base al reddito.

Il Consigliere Bucolo dichiara di voler chiedere chiarimenti al caposervizio, anche per sapere quante richieste

sonoifl state avanzate ed esaudite.

Si dà lettura del capo I e del capo II.

Si dibatte sull'opportunità di modificare le tariffe e di verificare quelle agevolate.

Il Consigliere Campo propone di verificare lo stato del processo di informatizxzzazione dei registri

cimiteriali cartacei.

Preso nota delle osservazioni, la commissione si riserva di convocare il caposervizio e l'assessore al ramo al

termine dell'esame del regolamento.

La seduta viene chiusa alle ore 20:15 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO VICE PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Ventuno del mese di Marzo, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 25

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

—  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

—  "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

— PSR 2014-2020 — sottomìsura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

—  J^golamernto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1, Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:20 ore 20:15

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4, Giunta Carmelo Componente ore 19:15 ore 20:15

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:15 ore 20: iD

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:15 ore 20:15

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:25 ore 20:15

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:15 ore 20:15

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:40 ore 20:15

Espleta le funzioni di segretario il componente Miano Sebastiano.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:25.

La Commissione tratta il seguente punto all'odg: Regolamemto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale:

studio e valutazione modifiche.



Si continua con V esame del Regolamento in oggetto, il consigliere Ilacqua legge l'art. 5.

Alle ore 19:30 entra il componente Giunta.

Si prosegue con l'art. 6;

Alle ore 19:40 entra il consigliere Saija.

Si legge l'art. 7;

Riguardo al punto il Consigliere Marzullo pone il problema se il Comune ha la strumentazione per rilevare,

misurare, la radioattività, ovvero anche se la stessa A.S.P. è nelle condizioni di assolvere alla predetta

misurazione nel caso la competenza fosse non del Comune ma di sua competenza.

Si legge l'art 8.

Si legge l'art. 9.

Alle ore 20:10 esce il componente Ilacqua.

Si passa al'art-lO e legge il consigliere Marzullo.

La seduta viene chiusa alle ore 20:15 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO /ITyiCE PRESIDENTE

IQIÀjl
<yY>^



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Venticinque del mese di Marzo, regolarmente convocata alle ore 19:00,

si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di

20 minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

—  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Regól^emto di Polizia mortu^ia ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

— Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1, Maio Pietro Presidente ore 19:00 ore 20:25

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:20 ore 20:25

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 19: ore 20:20

5. llacqua Daniela Componente ore 19:15 ore 20:10

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:10 ore 20:25

7. Miano Sebastiano Componente ore 19; ore 20:25

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19: ore 20:25

10. Saija Giuseppe Componente ore 19: ore 20:25

Espleta le funzioni di segretario il componente Marzullo Nicola.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:20.

La Commissione tratta il seguente punto all'odg: Regolamernto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale:

studio e valutazione modifiche.



La Commissione dà lettura deirarticolo 11.

Si dà lettura del Capo IV articolo 12.

La Commissione dibatte in merito.

Alle ore 20:10 esce Ilacqua.

La Commissione prosegue la lettura fino all'articolo 16.

La Commissione legge gli articoli 17 - 18 - 19 e 20.

Alle ore 20:20 esce Giunta.

La Commissione dibatte sull'argomento.

La seduta viene chiusa alle ore 20:25 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Detxhe/si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI con o
j| PROVINCIA DI MESSINA

II Commissior.e Consiliare permanente di studio e consultazione
■ fi

.  , nI
Verl5alen° 49 del 26.03.2019

.!;Ì
L'anno duemila diciannove, il gioito ventisei del mese di Marzo, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la II Commissione Consiliai-e Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inìzio dei lavori

di 15 niinuiti per mancanza di nun|ero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:
l'i

-  "l'i utcla degli animali e lòtta al randagismo"

-  "Vlodilìca ed integrazione ̂ el regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti
h  t

In ̂ difillo di supernce e di proprietà nella zona artigianale"

-  PSR 2014-2020 ~ sottomisùra 8.3 -^"sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle roreste da incendi,

calamilà naturali ed cve|ti cataslronci- studio ed elaborazione allo di indirizzo politico per
l'/\mminislrazione Comuiijjile";

" "eventi culturali citiadinjj" i !

- Varie ed eventuali y

Maio Pietro

Gitlo Giosuè

Campo Raffaella

Presidente

Vice Presidente

ORA ENTRATA

ore 12:15

ore 12:15

ORA USCITA

ore;13,lO

ore : 13,10

3. Campo Raffaella Compt^ncnte ASSENTE,

4. Giunta Carmelo . Componente ore 12:22 ore:13,I0

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:15 ore:I3,10

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:10 ore:l3,10

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:20 ore:13,10

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:15 ore:13,10

10. Saija Giuseppe Componente ore 12:15 ore:13,10

Espleta le funzioni di segretario la componente Ilacqua Daniela.

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12.15

La Commissione tratta il seguente punto all'ordine del giorno "Varie ed eventuali"

E' presente in Commissione TAithitetto Roberto Sauerborn presidente del GAL Tirrenico.

Il Presidente introduce e spiega | motivo della convocazione, chiede in generale infomazioni sul
GAL Tirrenico. |
L'Architetto Roberto Sauerbofnillustra la panoramica dei GAL Siciliuani e della rpartizìone delle

ASSENTE

Giurila Carmelo

Ilacqua Daniela

Marzullo Nicola

Miano Sebastiano

Pino Angelita

Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

ore : 13,10

ore : 13,10

ore :I3,10

ore : 13,10

ore :13,10

ore : 13,10



m:

•iti;

risorse finanziarie in base alla pbpolazione.
«I

L'arch illustra alla Commissione le iniziative già avviate e quelle da avviare.

Alle ore 12,20 entra Miano ed alle lj2.22 Giunta

Si dibatte in merito alia misura 6.4cJ . 6.2. 7.le 7.5 per la quale il GAL Tirrenico attività la misura in favore
;  i

del territorio. •

La Commissione dibatte sui criteri (jì selezione dei finanziamenti.
Alla data attuale il GAL Tinenico Ita ottenuto vari finanziamenti.

Il presidente sottopone alParcliitetto il documento linee guida per esaltare il valore aggiunto dello strumnento

CLLD PSPJFEARS P.O.FSR Sicilia 2014/2020. l'architetto illustra i contenuti dello stesso

La Commissione dibatte della misura 10.
i'j

L'arch spiega alla Commissione lo stato dell'arte della rete della cultura e della legalità in generale legate al

GAL. [
La Commissione si ritiene soddisfàila dell'audizione.

-, j

La seduta viene chiusa alle ore 13: tf) tornerà a riunirsi come da convocazione.
Del che si è redalto il presente verMle che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Il Segretario

Ilacaua Daniela

I) Vicepresidente

Pietro Mai

•ti

li
m



COMUNE D! BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Ventisette del mese di Marzo, regolarmente convocata alle ore 19:00, si

è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

— PSR 2014-2020 — sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— ^gQjàmerntoJ.i,Tò1Maimortiiari:a ed ediliiiàcimiterialerstuiip e valutazi^^

— Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:10 ore 20:15

3. Campo Raflaella Componente ore 19:15 ore 20:15

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:28 ore 20:15

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:20 ore 20:15

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:20 ore 20:15

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:30 ore 20:15

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:20 ore 20:15

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni dì segretario il componente Bucolo Emanuele.

11 Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:20

La Commissione tratta il seguente punto all'odg: Regolamernlo di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale:

studio e valutazione modifiche.



Si continua con 1' esame del Regolamento in oggetto, il consigliere Bucolo legge l'art. 21.

Alle ore 19:28 entra i! componente Giunta;

Sf prosegue con la lettura e l'analisi degli articoli 22 e 23;

Alle ore 19:30 entra il componente Miano;

Si continua con la lettura e l'analisi dell'art. 24, e sui contenuti il consigliere Marzullo propone di chiedere

lumi al dirigente nella futura audizione, il punto specifico riguarda quali funerali paga il Comune e quanti

sono i casi che si verificano in un anno. Sullo stesso articolo 24 la commissione si propone di chiedere se

esiste una rimessa comunale dove possono sostare i feretri di passaggio.

A seguire si passa alla lettura e l'analisi del "titolo Il-cimilerf capo 1, art. 25. 26,27 e 28.

Alle ore 19:54 esce il componente Giunta.

Si continua con la lettura e l'analisi del Capo 11 "disposizioni generali e piano regolatore cimiteriale".

La commissione rileva che manca dal regolamento in esame l'art. 29.

Alle ore 20:06 rientra il componente Giunta.

Si prosegue con l'art. 30.

La seduta viene chiusa alle ore 20:15 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEékETARIO lUVICE PRESIDENTE


